

ARCHIVO/GERMÁN POZO



ASEGURARON QUE RED ASISTENCIAL SE MANTUVO 100% OPERATIVA.

Hospitales y consultorios funcionaron con normalidad tras el corte de energía

Desde la Seremi de Salud informaron que la totalidad de los recintos asistenciales de la región de Tarapacá activaron planes de contingencia para mantener su funcionamiento.

“La red asistencial de la región de Tarapacá se encuentra trabajando con normalidad. Todos los establecimientos de salud, ya

sea los hospitales como los Cesfam, Cecof y Sapu, siguen funcionando con normalidad gracias a equipos electrógenos de apoyo”, comentó el seremi de Salud, David Valle.

Detalló que estos generadores eléctricos “cuentan con una autonomía por sobre las 24 horas, algunos casos de 48 y 72 ho-

ras”.

El Servicio de Salud declaró que al estar la red asistencial 100% operativa, los pacientes electrodependientes pueden acercarse a recibir atención de quedarse sin energía en sus equipos.

Respecto a esto último, desde la empresa eléctrica CGE señalaron que estos

pacientes poseen equipos de generación eléctrica de respaldo. Además, indicaron que se activó el protocolo de atención preferencial, tomando contacto con ellos, informando que hasta el cierre de este informe, no registran algún inconveniente respecto a disponibilidad de energía de sus equipos de respaldo. 